



## Mobilité

# LA NOUVELLE SIGNALÉTIQUE PIÉTONNE EST ARRIVÉE !

Une nouvelle signalétique piétonne a été installée dans le centre-ville de Millau.

*Publié le 18 novembre 2021*



Cette nouvelle signalétique piétonne a pour objectif de mieux guider les visiteurs au départ des parkings vers les différents points d'intérêts du centre-ville comme, le Théâtre de la Maison du Peuple, l'Office du tourisme ou encore les Halles.

Au total, ce sont une quarantaine de mâts, soit 150 indications qui ont été implantés, permettant de suivre un circuit pour découvrir notre coeur de ville.

Une aide et une meilleure accessibilité pour les visiteurs et les millavois, afin de mieux se repérer, de (re)découvrir Millau et de favoriser la marche à pied !

